

LES PRATIQUES CULTURELLES DES JEUNES DANS LA MÉTROPOLE DE ROUEN : CONFÉRENCE UNIVERSITAIRE OUVERTE À TOUS À ÉVREUX

Date de début : 20/3///0

Date de fin : 08/03/22

À l'occasion de la réouverture du site de Tilly du Campus d'Évreux de l'université de Rouen Normandie à la rentrée 2021, un cycle de conférences gratuit et ouvert à tout public est proposé depuis octobre 2021, un mardi par mois, jusqu'au printemps 2022.

Avec la récente rénovation complète du site de Tilly et la nouvelle répartition géographique des formations, le Campus d'Évreux réaffirme aujourd'hui la place de l'université dans la ville grâce à son ancrage territorial.

L'objectif du cycle de conférences proposé est d'ouvrir le site de Tilly aux Ébroïciens. Longtemps en chantier, il est aujourd'hui rendu de nouveau accessible à l'ensemble des Ébroïciens en tant que lieu public. Pour cela, une conférence gratuite, présentée de manière simple et abordable, est offerte chaque mois aux habitants afin de rendre la recherche en sciences sociales accessible à tous. Dans l'un des amphithéâtres, un conférencier vient expliquer chaque mois ses recherches. Ce docteur ou doctorant de l'université explique un phénomène social lié à la thématique du développement du territoire, pendant 45 à 50 minutes, suivi d'un échange avec la salle.

Les habitants de la ville d'Évreux et de son agglomération mais aussi les étudiants de toutes les formations Ébroïciennes, sont invités à débattre, apprendre, contredire, expliciter... tout ce que l'on fait dans une université. Lors de chaque conférence, des spécialistes issus des services publics locaux, sont également invités à converser et réagir pour échanger dans ce lieu de débat.

Conférence mardi 8 mars 2022 à 18h : Les pratiques culturelles des jeunes dans la métropole de Rouen

Intervenant : Magali Sizorn et Alice Sohier, enseignantes-chercheuses à l'université de Rouen Normandie

Service invité : Direction de la culture de la ville d'Évreux

Cette conférence sera l'occasion de revenir sur les principaux résultats d'une enquête pluridisciplinaire menée par une équipe de chercheurs de l'Université de Rouen-Normandie. Menée en 2018 et 2019, cette étude avait pour objectifs d'identifier comment les jeunes se saisissent de l'offre culturelle du territoire et de comprendre les transformations à l'œuvre dans leurs loisirs : pratiques de proximité et sorties ; développement des pratiques auto-organisées; généralisation du numérique et singularisation du rapport aux pratiques culturelles... Ce travail s'inscrit plus généralement dans une réflexion visant à préparer la candidature de Rouen au titre de Capitale européenne de la culture 2028, dans laquelle Evreux sera impliquée à partir de 2023 si le territoire normand est choisi. La conférence invitera à interroger les logiques territoriales à l'œuvre, et esquissera des pistes de comparaison avec le territoire ébroïcien.

[Accédez au programme détaillé du cycle de conférences](#)

Publié le : 2022-03-01 15:59:26